

## Zwei Medaillen gingen ins Entlebuch

Die Swiss-Skills-Championships 2020 sind Geschichte. Von den 94 jungen Frauen und Männern aus der Zentralschweiz, die in insgesamt 57 Berufen an den Start gingen, kehrten 26 mit einer Medaille heim. Vier der sieben Goldmedaillen eroberten Teilnehmende aus dem Kanton Luzern, darunter Drucktechnologin Madlen Portmann aus Escholzmatt, die zurzeit bei der Vögeli AG in Langnau im Emmental arbeitet. Weiter holten die Luzerner Teilnehmer acht Silber- und drei Bronzemedailles.

Unter ihnen auch Nicola Krause aus Schüpfheim, der bei der Arnet Bau AG in Entlebuch unter Vertrag steht. Er landete bei den Maurern auf Rang zwei (der EA berichtete). Weitere Erfolge aus dem Entlebuch konnten verzeichnet werden: Bei den Polygrafinnen erreichten die Flühlerin Karin Tanner, Entlebucher Medienhaus, den sechsten und Siri Hafner aus Entlebuch, KRT Media AG, den elften Rang.

Tamara Schöpfer, Polymechanikerin bei der B. Braun Medical AG aus Escholzmatt, platzierte sich auf dem siebten Rang. Der Schüpfheimer Zimmermann Patrick Emmenegger, Zimmerei Stalder AG, erreichte an den Swiss-Skills den fünften Rang. Im Halbfinale erreichte Tobias Studer, Automobilmechatroniker bei der Bahnhof-Garage Leo Schnyder AG aus Schüpfheim, Rang elf. Natascha Zemp, ebenfalls aus Schüpfheim und Floristin beim Blumenhaus Daniela, schaffte in der ersten Qualifikationsrunde Rang fünf.

© Entlebucher Anzeiger